

Somos el

No. **1**
en DFW!



Tex *News*
Mex

Periódico en
Español

f /TexMexnoticias/

AGOSTO 20, 2023

Publicación Quincenal / Ejemplar Gratuito

PAG.10
ZACATECAS

PAG.08
LA COCINA
EXPANSIÓN LATINA

PAG.07
INSCRIPCIONES
GRAND PRAIRE

PAG.04
DEVOCIONAL
ONCE LECCIONES

PAG.02
NACIONAL
GUÍA PARA EL MAÍZ

PAG.10
SALUD
FALTA DE VACUNAS

MÁS
PUBLICIDAD
SI TU ME VES, TUS CLIENTES TAMBIÉN
AUMENTA TUS VENTAS
CON NOSOTROS, LLÁMANOS AL:
817-394-8894



El Río Grande Latin Market abre una quinta sucursal en Dallas, tras humilde origen

La cadena de supermercados de productos hispanos ahora es la más grande con sede en Dallas Hamdy Shalabi recuerda cómo se aferraba a la mano de su madre para atravesar Buckner Boulevard e ir a la tienda Kroger que estaba frente al apartamento donde vivían.

Era a principios de los 1980s y la familia acababa de llegar a Dallas. “Era una calle muy ancha. Tardábamos eternidades para cruzarla, por el tráfico”, dijo.

El edificio ubicado en la esquina noroeste de Buckner Boulevard y John West Road no había albergado un supermercado en años. PAG 8...



For Advertising/ Para Promover su Negocio en esta Publicación llame a Rosana Narez: 817-394-8894



TexMex News es un periódico hispano que actúa como una fuente de medios para la Comunidad latina, con fuerte presencia en el Norte y Centro de Texas desde 2004.

La publicación se centra en traer a la comunidad latina de las Regiones información en temas relevantes sin olvidar su herencia latina.

Tenemos un interés genuino en lo que esta sucediendo con y entre nuestra comunidad, y comunicar de una forma mas directa y eficaz posible.



Rosana Narez

Directora/Editor/Publicista.

Tel: 817-394-8894

Email: texmexrosi@yahoo.com

www.tex-mexnews.com

Guía breve para entender el panel sobre Maíz entre México y Estados Unidos

Uno. ¿De qué tamaño es el riesgo económico para México por el panel sobre maíz que Estados Unidos ha solicitado? México compra alrededor de 5,000 millones de dólares anuales de maíz amarillo a nuestro vecino del Norte. En el panel, la parte que demanda tiene que probar que existe el daño y presentar una cuantificación de esos daños. A los miembros del panel les corresponde determinar el monto de la indemnización y la forma en que esta se debe pagar.

Dos. Los 5,000 millones de dólares son una cantidad que puede servir como referencia. En este tipo de controversias, la forma en que un país “cobra” es con la fijación de aranceles a las exportaciones del país que “pierde”. Los aranceles no necesariamente corresponden al sector en que se generó la disputa.



Tres. El panel de expertos dará a conocer su resolución en un plazo de alrededor de 180 días, a partir de la designación del último panelista. Esto quiere decir que tendremos el resultado del panel en algún momento del primer cuatrimestre del 2024. No podemos descartar que esta polémica se “cuele” a las campañas presidenciales en ambos países. En Estados Unidos, este

asunto es de máxima relevancia para cuatro estados: Iowa, Missouri, Nebraska y Kansas. Estos integran el llamado Corn Belt y son líderes en la producción de maíz. Casi siempre votan Republicano.

Cuatro. De acuerdo a datos del IMCO, el 78% del maíz amarillo que México compra a Estados Unidos se destina a alimento animal; el segundo uso en importancia está relacionado con la producción de almidones, 15 por ciento. En este porcentaje encontramos la fructosa y algunas harinas.



Sin vacuna BCG contra tuberculosis para recién nacidos: instituciones de salud reportan desabasto?

Clínicas de la Secretaría de Salud, del IMSS y del ISSSTE reconocen que hay desabasto de la vacuna BCG para recién nacidos. Personal médico señala que la situación tiene entre uno y dos meses, y que no hay fecha estimada para que se restablezca el abasto.

La vacuna BCG (Bacilo de Calmette y Guérin) contra la tuberculosis, que forma parte del Esquema Nacional de Vacunación que debe aplicarse a los recién nacidos, está en desabasto en todas las instituciones de salud de México.

Diferentes clínicas de la Secretaría de Salud, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) confirmaron la inexistencia de dosis de esta vacuna desde hace entre uno y dos meses. En todos los lugares consultados, además, señalaron que no hay fecha ni plazo estimado de cuándo podría volver a haber disponibilidad.

Dos centros de salud de la Ciudad de México, en las alcaldías Azcapotzalco y Cuauhtémoc, informaron vía telefónica que la vacuna BCG ha escaseado en los últimos meses y no se encuentra disponible.

“Necesita estar en comunicación porque ahorita no la tenemos, y es un día en específico cuando hay, porque sí ha escaseado mucho”, señaló personal en el teléfono de atención de la T-III Dr. Galo Soberón y Parra, donde se pidió reconfirmar en los siguientes 15 minutos.

“No hay BCG, pero la puede localizar en cualquier institución aunque no sea derechohabiente del Seguro o del ISSSTE, porque el programa es universal. Ya tiene bastantito que no tenemos”, añadió el personal más tarde, sin precisar desde cuándo o si las otras instancias tendrían existencias.

“No hay ahorita, pero me comentó mi compañera de vacunas que las anotan, y en cuanto llega la vacuna, les hablan para avisarles que ya vengán a vacunarse”, dijo personal en el T-III Dr. José Ma. Rodríguez.

Al preguntar si habría en otros centros de salud de la ciudad, la persona a cargo de la línea telefónica señaló que todos se encontraban en la misma situación porque se les distribuía la misma vacuna.



ONCE LECCIONES DEL ARCA DE NOE

Sé que estás familiarizado con la historia de Noé y el diluvio universal, sin embargo, tal vez se te haya escapado una que otra aplicación de la historia bíblica.

Cada vez que me encuentro en dificultades y empieza a llover sobre mi vida algo muy distinto a las bendiciones – unas veces por mi desobediencia y otras por las circunstancias y personas sin las cuales no maduraría como seguidor de Cristo y ser humano, me acuerdo de la historia del arca de Noé.

Permítame compartir con usted este lunes, once de las lecciones más importantes que he aprendido del arca de Noé:

Uno: No pierdas el barco

Dos: Recuerda que todos estamos en el mismo bote.

Tres: Haz planes para el futuro. No estaba lloviendo cuando Noé construyó el arca.

Cuatro: Mantente en forma. Cuando tengas 600 años, quizás alguien te pida hacer algo grande

Cinco: No escuches las críticas; sólo enfócate en el trabajo que hay que hacer

Seis: Construye tu futuro en tierras altas

Siete: Por seguridad, viaja acompañado

Ocho: La velocidad no siempre es una ventaja. Las serpientes viajaron con los tigres.

Nueve: Cuando estés estresado, sólo flota.

Diez: Recuerda, el arca fue construida por aficionados, el Titanic por profesionales.

Once: No importa la tormenta, cuando está con Dios, siempre hay un arco iris esperando.

REFLEXIÓN

Noé era un hombre justo y humilde. Ocupado en lo suyo, pero sensible a la voz de Dios. Con frecuencia Dios hace cosas extraordinarias con gente ordinaria como usted y como yo. No tiene nada que ver con los títulos académicos, posición económica o experiencias de vida. Ante todo Dios no hace diferencias.

Para crecer son necesarias las pruebas – ellas nos acercan más a Dios – e incluso las tentaciones que aunque Dios no las envía, las permite para que podamos determinar cuánto hemos madurado y donde debemos trabajar más porque estamos débiles.

Noé es tipo del hombre en el lugar correcto, con la actitud correcta en la peor de las circunstancias. Yo he estado allí, y estoy seguro de que usted también. Muy probablemente volveremos a estar en medio de otra inundación, y es bueno aprovechar las lecciones de Noé el arca recordando que siempre hay esperanza en Dios.

FRASE DE PODER

Sin pruebas difíciles, no verás milagros

ESCRITURA

Génesis 9:17 (LBLA)

“Y dijo Dios a Noé: Esta (el arco iris) es la señal del pacto que he establecido entre yo y toda carne que está sobre la tierra.”

Dios tiene control de todo, pero El usa nuestras manos, lo que tengamos a nuestro haber para hacer proezas extraordinarias en medio de las tormentas de la vida.



TODOS



Las mejores ofertas en todo DFW y Centro de TEXAS



**SERVICIOS
PROFESIONALES**

SALUD

SOCIALES

BELLEZA

EMPLEO

Solidario con la comunidad migrante, Gobernador David Monreal lleva la Expo Feria Agropecuaria a Fort Worth, Texas

Puso a disposición subsidios para la adquisición de maquinaria y equipo para el campo, así como de sementales, semillas y todo tipo de implementos

Mi propósito fundamental es ir a la productividad en la búsqueda del bienestar de quienes se dedican a la agricultura y la ganadería, y el propósito del Gobierno es ser solidario, dijo a las y los paisanos

Fort Worth, Texas, Estados Unidos., 05 de agosto de 2023.- En un acto de justicia para la comunidad migrante y como una acción virtuosa también para el estado de Zacatecas, el Gobernador David Monreal Ávila llevó a Fort Worth, Texas, la Primera Expo Feria Agropecuaria para Zacatecanos Radicados en Estados Unidos.

Este fin de semana, el mandatario realiza una gira de trabajo en Fort Worth, en donde, como primera actividad, llevó a cabo dicha Expo Feria, que tiene el objetivo de apoyar e involucrar a la comunidad migrante en el desarrollo y bienestar de sus familias y de Zacatecas.

En ese sentido, puso a disposición de las y los zacatecanos radicados en Texas subsidios para la adquisición de maquinaria y equipo para el campo, así como de sementales, semillas y todo tipo de implementos para fortalecer al sector primario.

Además, el Gobernador David Monreal rifó un tractor entre las y los productores asistentes, y ofertó apoyos para la adquisición de 20 más.

Lo anterior, dijo ante la comunidad migrante, es parte de las acciones que realiza en agradecimiento y reconocimiento a las y los zacatecanos que radican en Estados Unidos y que diariamente aportan mucho a su tierra de origen.

Destacó que tan sólo las remesas equivalen casi igual al ejercicio presupuestario de gasto de Zacatecas, que es de 36 mil millones de pesos al año, pues la aportación de los paisanos mediante esta vía es de 28 mil millones de pesos al año, los cuales tienen como destino principal la cadena económica productiva, el fortalecimiento de la unidad económica y de las viviendas o el patrimonio de las familias.

Monreal Ávila aseguró conocer muy bien las necesidades de los migrantes, muchos de los cuales tienen el deseo de, en un futuro, regresar a donde nacieron o, bien, acrecentar su patrimonio con una pequeña unidad de producción, una parcela, un rancho o un negocio, de ahí su decisión de apoyarlos como Gobierno mediante la primera Expo Feria Agropecuaria en Estados Unidos, de las dos que realizará en ese país.

“Mi propósito fundamental es ir a la productividad en la búsqueda del bienestar de quienes se dedican a la agricultura y la ganadería; el propósito del Gobierno es ser solidario y ser parte del costo de producción de su unidad productiva porque es una acción virtuosa, ya que ésta va de la mano con el desarrollo de sus pueblos de origen”, les dijo a los cientos de asistentes al encuentro.

En ese sentido, también aprovechó para informar a la comunidad migrante acerca de las acciones de Gobierno que realiza en Zacatecas, tales como el subsidio del diésel agropecuario, el programa Construyendo Bienestar y muchos otros esquemas de apoyo a los que les dijo, como zacatecanos, tienen derecho a acceder, ya que será “al amparo de una gran comunidad como lograremos el desarrollo, el progreso y el bienestar”.

Cabe señalar que, para esta expo, desde varios municipios de Zacatecas, participaron las empresas proveedoras, como John Deere, Agrac, Mavepo, Massey Ferguson, Génesis, Sonalika, Implementos Norte y Dos Estrellas.

Además, la Secretaría de Turismo promocionó a Zacatecas como destino de romance, así como sus principales atractivos turísticos, los Pueblos Mágicos, y se ofreció degustación de mezcals zacatecanos, dulces y souvenirs.

Asimismo, la Secretaría del Zacatecano Migrante (Sezami) ofreció información de los programas y servicios que lleva a cabo.

En la inauguración de la expo agropecuaria, además de las y los beneficiarios, acompañaron al Gobernador los secretarios del Campo, Economía, Turismo y del Zacatecano Migrante, Jesús Padilla, Rodrigo Castañeda, Le Roy Barragán e Iván Reyes, respectivamente.

Así también, asistieron el Presidente de la Federación de Clubes de Zacatecanos en Fort Worth, Noé Valles; el Cónsul General de México en Dallas, Texas, Francisco de la Torre; el Diputado Armando Juárez; y la Presidenta Municipal de Jiménez del Teúl, Marisela Herrera.

El domingo pasado, también en Fort Worth, el Gobernador David Monreal realizará la Primera Audiencia de la Transformación para Zacatecanos Radicados en Estados Unidos, a fin de fortalecer la colaboración con la comunidad migrante.



Gracias a nuestros patrocinadores:

DIAMOND FLOORING
www.diamondflooring.com

Enfoque TV
Noticias DFW

TLH
CONSTRUCTION SERVICES
www.tlh-construction.com

Enfoque TV
Noticias DFW

EVENTOS GRAND PRAIRE

AGOSTO 20, 2023

www.tex-mexnews.com

PÁGINA 7

BuildFW 2023 | How to Foster an Effective Safety Culture

Todo un éxito

¡Si no eres miembro de The Hispanic Chamber of Commerce of Grand Prairie, Texas ellos pueden hacer que suceda! Aprende de los programas y recursos destacados disponibles para las empresas

BUILD FORT WORTH
2023 CONSTRUCTION EXPO



Founding Partner

DFW

Friday, August 18, 2023

7:30 AM - 4:00 PM

Will Rogers Memorial Center - West Texas Room
3401 W. Lancaster Avenue, Fort Worth, TX 7610



Sponsorship Opportunities | Exhibitor Registration | Admission Tickets



For Advertising/ Para Promover su Negocio en esta Publicación llame a Rosana Narez: 817-394-8894 /

Dáños like en Facebook como:  TexMex Noticias

La Michoacana Meat Market fue fundada en Houston en 1986 y, de acuerdo con su sitio, todavía es de la familia fundadora.

Ahora es el noveno y más nuevo El Rio Grande Latin Market y el quinto en Dallas.

Shalabi, de 48 años, es el director ejecutivo de la compañía de supermercados de Dallas que en junio se convirtió en la más grande abarrotera hispana de propiedad local en Dallas-Fort Worth después de que su más grande competidor, El Rancho Supermercado, fue vendido a una compañía de California.

Con sus 59,200 pies cuadrados de extensión, el supermercado, que abrió el viernes en el 3035 N. Buckner Blvd., es uno de los más grandes de la compañía, con pasillos más amplios, una panadería integrada que se especializa en pasteles de tres leches, un café con asientos, comida para llevar y una barra de jugos.

Está a menos de dos millas al norte del punto donde H-E-B planea abrir su concepto de precios bajos en la primavera de 2025, en el 5204 S. Buckner Blvd.

El Joe V's estará frente a Sam's Club y Walmart Supercenter.

“Sabemos que estamos en el negocio indicado, si mira la planeación estratégica de otras compañías”, dijo Shalabi.

“Todos quieren invitar al cliente hispano, pero nadie quiere hacer investigación y desarrollo para lograrlo. Aun con los consumidores mexicanos, tienen diferentes patrones de compra según las regiones de México. No todo es poner más secciones de comida Goya”.

Shalabi y sus tres hermanos fundaron El Rio Grande en 2005.

Su gusto y conocimiento de la comida latina es auténtico.

Las guerras en el Medio Oriente en los años 1960s obligaron a sus padres palestinos a emigrar a Centroamérica, y después emigraron a Puerto Rico, donde Shalabi y sus hermanos nacieron y crecieron.

La cocina hispana es tan natural para ellos como la del Medio Oriente.



EVENTOS/SERVICIOS

AGOSTO 20, 2023

www.tex-mexnews.com

PÁGINA 9



Cowgirls & COWBOYS
BUSINESS AFTER HOURS

AUGUST 24, 2023
5:30PM-7PM

Courtyard by Marriott Grand Prairie
2850 S State Hwy 161
Grand Prairie, TX 75052

\$20 Members
\$25 Non-Members

Surprise giveaways for the first 20 people!

CONTACT:
972-639-3778
info@grandprairiehispanicchamber.org
www.grandprairiehispanicchamber.org

WEAR YOUR BOOTS & HATS!

SCAN TO REGISTER

<https://haynow.appcapable.com/customerForm?paymentFormId=63fa610a277e255c968606e>



LIBRE

TACOS Y TACONES

Únase a nosotros mientras hablamos sobre los problemas de política que afectan a la comunidad hispana mientras come unos deliciosos tacos.

AUGUST 22, 2023 | **PLACE : LILI'S RESTAURANT**
TIME : 6:30 PM

For more information: Chernandez@bellibre.org

417 S BELT LINE RD GRAND PRAIRIE, TX 75051

¡PUBLICA TU EVENTO!
con nosotros

PREGUNTANOS CÓMO AL
817-394-8894
WWW.TEX-MEXNEWS.COM



SERVICIOS

Nuestros servicios están diseñados para apoyar a empresarios y emprendedores, en la toma de decisiones críticas respecto al futuro de su negocio.

Servimos a nuestros clientes identificando oportunidades y brindando información para empoderar para que tome decisiones financieras y estratégicas informadas, cumple con las regulaciones o facilite transacciones.

- Formación de Empresas
- Análisis de Mercadotecnia
- Notario público
- Recursos financieros
- Planificación estratégica
- Sin fines de lucro

CONTACTO

CONECTEMOS!

Mary Dominguez
BUSINESS CONSULTANT

972-480-7501

2100 Virginia Drive Suite B
Grand Prairie, TX 75052

conqmary@aol.com

Siganos en redes sociales!



@MaryDominguez-Santini



THE ASSOCIATES BUSINESS
CONSULTING GROUP, LLC

Formación de negocios y
Asesoría empresarial

Business Formation and
Business Advice



Mary Dominguez
BUSINESS CONSULTANT



Chamber President
and Member

For Advertising/ Para Promover su Negocio en esta Publicación llame a Rosana Narez: 817-394-8894 /

Dáños like en Facebook como:  TexMex Noticias

Encuentro del Gobernador David Monreal con migrantes en Fort Worth, claro mensaje de lo valiosos que son para Zacatecas: Cónsul General de México en Dallas.

El diplomático Francisco de la Torre acompañó al mandatario en su gira por Estados Unidos

“Que el Gobernador venga es un reconocimiento a la comunidad zacatecana, la más grande y organizada del norte de Texas”, dijo el representante del Gobierno de México

Fort Worth, Texas, Estados Unidos, 07 de agosto de 2023.- Luego de acompañar al Gobernador David Monreal Ávila en su gira por la ciudad estadounidense de Fort Worth, el Cónsul General de México en Dallas, Texas, Francisco de la Torre, consideró que el encuentro del mandatario con los migrantes zacatecanos fue un claro mensaje de lo valiosos que son los connacionales para el Gobierno de Zacatecas.

“El hecho de que el Gobernador venga es un reconocimiento a la comunidad zacatecana, la más grande y organizada que existe en el norte de Texas”, destacó el diplomático, quien, en representación del Gobierno de México, también participó en las actividades que llevó a cabo el mandatario, cuyo resultado es una inversión estimada de 80 millones de pesos, en beneficio de Zacatecas.

De la Torre destacó, en ese sentido, el hecho de que Monreal Ávila no sólo se haya reunido con la comunidad migrante, sino que, lejos de hacer promesas, llegó a entregarles apoyos y servicios del Gobierno de diversa índole, en reconocimiento a lo mucho que apoyan a Zacatecas desde ambos lados de la frontera.

Cabe señalar que, como parte toral de la agenda del Gobernador en la Unión Americana, el pasado sábado encabezó la Primera Expo FERIA Agropecuaria para Zacatecanos Radicados en Estados Unidos y, como resultado, se logró una derrama estimada de 60 millones de pesos para fortalecer al campo zacatecano.

En tanto, el domingo, realizó la primera Audiencia para la Transformación para Zacatecanos Radicados en Estados Unidos, en la que puso a disposición de las y los connacionales el Fraccionamiento del Bienestar, créditos para negocios y otros programas sociales. Además, atendió demandas específicas de zacatecanos radicados en Texas, Georgia, Oklahoma y en el norte y sur de California.



Gracias a nuestros patrocinadores:

DIAMOND FLOORING
www.diamondflooring.com

Enfoque TV

TLH
CONSTRUCTION SERVICES
www.tlh-construction.com

Enfoque TV
Noticias DFW

Comisión De Calidad Ambiental Del Estado De Texas



Aviso Consolidado de Recibimiento de la Solicitud e Intención de Obtener Permiso y Aviso de Solicitud y Decisión Preliminar

Permiso Estándar de Calidad del Aire para Plantas Mezcladoras de Concreto
Número de Registro Propuesto 173402

Solicitud. Listocon Group Inc. ha solicitado a la Comisión de Calidad Ambiental de Texas (TCEQ, por sus siglas en inglés) un Permiso Estándar de Calidad del Aire, Número de Registro 173402, que autorizaría la construcción de una planta permanente mezcladora de concreto ubicada en 2800 Malloy Bridge Road, Dallas Condado, Texas 75125. Este enlace a un mapa electrónico de la ubicación general del sitio o instalación se proporciona como cortesía pública y no como parte de la solicitud o aviso. Para conocer la ubicación exacta, consulte la aplicación: <https://gisweb.tceq.texas.gov/LocationMapper/?marker=-96.578972,32.599278&level=13>. La instalación propuesta emitirá los siguientes contaminantes del aire: material particulado que incluye (pero no se limita a) agregados, cemento, polvo de carretera y material particulado con diámetros de 10 micras o menos y 2.5 micras o menos.

Esta solicitud se presentó a la TCEQ el 19 de Julio de 2023. El director ejecutivo ha completado las revisiones administrativas y técnicas de la solicitud y ha determinado que la solicitud cumple con todos los requisitos de un permiso estándar autorizado por 30 TAC § 116.611, que establecería las condiciones bajo las cuales la planta debe operar. El director ejecutivo ha tomado la decisión preliminar de emitir el registro porque cumple con todas las normas aplicables. La solicitud, la decisión preliminar del director ejecutivo y el permiso estándar estarán disponibles para su visualización y copia en la oficina central de la TCEQ, la oficina regional de la TCEQ Dallas/Fort Worth regional oficina y el condado de Seagoville Public Library, 702 US-175 FrontageTexas, a partir del primer día de publicación de este aviso.

El archivo de cumplimiento de la instalación, si existe alguno, está disponible para su revisión pública en la oficina regional §17-588-5800 de la TCEQ. Visite www.tceq.texas.gov/goto/chp para revisar el permiso estándar.

Comentario Público/Reunión Pública. Puede enviar comentarios públicos o solicitar una reunión pública. Consulte la Sección Contactos. La TCEQ considerará todos los comentarios públicos al desarrollar una decisión final sobre la solicitud. **La fecha límite para enviar comentarios públicos o solicitudes de reunión es de 30 días después de que se publique el aviso del periódico.** Cuestiones como los valores de la propiedad, el ruido, la seguridad del tráfico y la zonificación están fuera de la jurisdicción de la TCEQ para considerar en el proceso de permiso.

El propósito de una reunión pública es para brindar la oportunidad de enviar comentarios o hacer preguntas sobre la solicitud. Se llevará a cabo una reunión pública sobre la solicitud si el director ejecutivo determina que existe un grado significativo de interés público en la solicitud o si lo solicita un legislador local. Una reunión pública no es una audiencia de caso impugnado. Si se convoca una reunión pública, el plazo para presentar comentarios públicos se amplía hasta el final de la reunión pública.

Audiencia de Caso Impugnado. Puede solicitar una audiencia de caso impugnado. Una audiencia de caso impugnado es un procedimiento legal similar a un juicio civil en un tribunal de distrito estatal. **A menos que se presente una solicitud por escrito para una audiencia de caso impugnado dentro de los 30 días posteriores a este aviso, el director ejecutivo puede aprobar la solicitud.**

Una persona que pueda verse afectada por las emisiones de contaminantes atmosféricos de la instalación tiene derecho a solicitar una audiencia. Para solicitar una audiencia, una persona debe residir realmente en una residencia permanente dentro de los 440 metros de la planta propuesta. Si solicita una audiencia de caso impugnado, debe presentar lo siguiente: (1) su nombre (o para un grupo o asociación, un representante oficial), dirección postal, número de teléfono diurno; (2) nombre y número de registro del solicitante; (3) la declaración "[Yo/nosotros] solicitamos una audiencia de caso impugnado;" (4) una descripción específica de cómo se vería afectado negativamente por la aplicación y las emisiones atmosféricas de la instalación de una manera no común para el público en general; (5) la ubicación y distancia de su propiedad en relación con la instalación; (6) una descripción de cómo usa la propiedad que puede verse afectada por la instalación; y (7) una lista de todos los problemas de hecho en disputa que envíe durante el período de comentarios. Si la solicitud es hecha por un grupo o asociación, uno o más miembros que tienen legitimación para solicitar una audiencia deben ser identificados por su nombre y dirección física. Deben identificarse los intereses que el grupo o asociación pretende proteger. Puede enviar los ajustes propuestos a la solicitud que satisfagan sus inquietudes. Consulte la sección Contactos.

Acción de la TCEQ. Después de la fecha límite para los comentarios públicos, el director ejecutivo considerará los comentarios y preparará una respuesta a todos los comentarios públicos relevantes y materiales, o cualquier respuesta a los comentarios, se enviará por correo a todas las personas en la lista de correo. Si no se reciben solicitudes de audiencia de casos impugnados oportunamente, o si se retiran todas las solicitudes de audiencia, el director ejecutivo puede emitir la aprobación final de la solicitud. Si no se retiran todas las solicitudes de audiencia oportunas, el director ejecutivo no emitirá la aprobación final del permiso y enviará la solicitud y las solicitudes a los Comisionados para su consideración en una reunión programada de la comisión. La Comisión sólo podrá conceder una solicitud de audiencia de un asunto impugnado sobre cuestiones que el solicitante haya presentado en sus observaciones oportunas que no hayan sido retiradas posteriormente. **Si se concede una audiencia, el tema de una audiencia se limitará a cuestiones de hecho en disputa o cuestiones mixtas de hecho y de derecho relacionadas con preocupaciones relevantes y materiales sobre la calidad del aire presentadas durante el período de comentarios.** Cuestiones como el valor de la propiedad, el ruido, la seguridad del tráfico y la zonificación están fuera de la jurisdicción de la Comisión para abordar en este procedimiento.

Lista de correo. Puede solicitar ser colocado en una lista de correo para recibir información adicional sobre esta aplicación específica. Consulte la sección Contactos.

Información Disponible en Línea. Para obtener detalles sobre el estado de la solicitud, visite la Base de Datos Integrada de Comisionados (CID, por sus siglas en inglés) en www.tceq.texas.gov/goto/cid. Una vez que tenga acceso al CID utilizando el enlace, ingrese el número de registro en la parte superior de este aviso.

Contactos. Los comentarios y solicitudes públicas deben enviarse electrónicamente a www14.tceq.texas.gov/epic/Comment, o por escrito a la Texas Commission on Environmental Quality, Office of the Chief Clerk, MC-105, P.O. Box 13087, Austin, Texas 78711-3087. Tenga en cuenta que cualquier información de contacto que proporcione, incluido su nombre, número de teléfono, dirección de correo electrónico y dirección física, se convertirá en parte del registro público de la agencia. Para obtener más información sobre esta solicitud o el proceso de permisos, llame al Programa de Educación Pública de la TCEQ al número gratuito 1-800-687-4040 o visite su sitio web en www.tceq.texas.gov/goto/pep. Si desea información en español, puede llamar al 1-800-687-4040.

También se puede obtener más información de Listocon Group Inc, 2060 West Commerce Street, Dallas, TX 75208-8025 o llamando a Ida Rodriguez al 972-670-2841.

Fecha de Emisión del Aviso: 15 de Agosto de 2023

Comisión De Calidad Ambiental Del Estado De Texas



AVISO DE LA SOLICITUD Y DECISIÓN PRELIMINAR PARA EL PERMISO DEL SISTEMA DE ELIMINACIÓN DE DESCARGAS DE CONTAMINANTES DE TEXAS (TPDES) PARA AGUAS RESIDUALES MUNICIPALES

PERMISO PROPUESTO NO. WQ001630601

SOLICITUD Y DECISIÓN PRELIMINAR. LOV Plant, LLC, localizado en la calle 525 South Loop 288, Suite 105, Denton, Texas 76205 ha solicitado a la Comisión de Calidad Ambiental del Estado de Texas (TCEQ) por un nuevo permiso del sistema de eliminación de descargas de contaminantes de Texas (TPDES) No. WQ0016306001, para autorizar las descargas de aguas residuales tratadas en un volumen promedio anual que no exceda 750,000 de galones por día. La TCEQ recibió esta solicitud el 28 de Febrero del 2023.

La planta está ubicada en aproximadamente a 300 pies al Sureste de la intersección de County Road 200 y la calle West Lone Oak en el Condado de Cooke, Texas 76272. Este enlace a un mapa electrónico de la ubicación general del sitio o de la instalación es proporcionado como una cortesía y no es parte de la solicitud o del aviso. Para la ubicación exacta, consulte la solicitud. <https://gisweb.tceq.texas.gov/LocationMapper/?marker=-97.201681,33.433975&level=18>

El efluente tratado será descargado al arroyo Pond, y después al lago Ray Roberts en el Segmento No. 0840 de la Cuenca del Río Trinity. Los usos no clasificados de las aguas receptoras son limitados usos de la vida acuática para Pond Creek. Los usos designados para el Segmento No. 0840 son recreación primaria con contacto, abastecimiento de agua potable, y elevado uso de vida acuática.

De acuerdo con el 30 TAC §307.5 y los procedimientos de implementación de la TCEQ (Junio 2010) para las Normas de Calidad de Aguas Superficiales en Texas, fue realizada una revisión de la antidegradación de las aguas recibidas. Una revisión de antidegradación del Nivel 1 ha determinado preliminarmente que los usos de la calidad del agua existente no serán perjudicados por la acción de este permiso. Se mantendrá un criterio narrativo y numérico para proteger los usos existentes. Una revisión del Nivel 2 ha determinado que no se espera ninguna degradación significativa de la calidad del agua de el lago Ray Roberts, el cual ha sido identificado como un cuerpo de agua con uso alto de vida acuática. Los usos existentes serán mantenidos y protegidos. La determinación preliminar puede ser reexaminada y puede ser modificada, si se recibe alguna información nueva.

El Director Ejecutivo de la TCEQ ha completado la revisión técnica de la solicitud y ha preparado un borrador del permiso. El borrador del permiso, si es aprobado, establecería las condiciones bajo las cuales la instalación debe operar. El Director Ejecutivo ha tomado una decisión preliminar que si este permiso es emitido, cumple con todos los requisitos normativos y legales. La solicitud del permiso, la decisión preliminar del Director Ejecutivo y el borrador del permiso están disponibles para leer y copiar en Ciudad de Valley View Town Hall, 101 South Frontage Road, Valley View, Texas.

AVISO DE IDIOMA ALTERNATIVO. El aviso de idioma alternativo en español está disponible en <https://www.tceq.texas.gov/permitting/wastewater/plain-language-summaries-and-public-notice>.

COMENTARIO PUBLICO / REUNION PUBLICA. Usted puede presentar comentarios públicos o pedir una reunión pública sobre esta solicitud. El propósito de una reunión pública es dar la oportunidad de presentar comentarios o hacer preguntas acerca de la solicitud. La TCEQ realiza una reunión pública si el Director Ejecutivo determina que hay un grado de interés público suficiente en la solicitud o si un legislador local lo pide. Una reunión pública no es una audiencia administrativa de lo contencioso.

OPORTUNIDAD DE UNA AUDIENCIA ADMINISTRATIVA DE LO CONTENCIOSO. Después de la fecha límite para presentar comentarios públicos, el Director Ejecutivo considerará los comentarios y preparará una respuesta a todos los comentarios públicos relevantes y materiales, o significativos. **A menos que la solicitud sea remitida directamente para una audiencia de caso impugnado, la respuesta a los comentarios se enviará por correo a todos los que enviaron comentarios públicos y a aquellas personas que estén en la lista de correo para esta solicitud.** Si se reciben comentarios, el correo también proporcionará instrucciones para solicitar una audiencia de caso impugnado o reconsiderar la decisión del Director Ejecutivo. Una audiencia administrativa de lo contencioso es un procedimiento legal similar a un procedimiento legal civil en un tribunal de distrito del estado.

PARA SOLICITAR UNA AUDIENCIA DE CASO IMPUGNADO, USTED DEBE INCLUIR EN SU SOLICITUD LOS SIGUIENTES DATOS: su nombre, dirección, y número de teléfono; el nombre del solicitante y número del permiso; la ubicación y distancia de su propiedad/actividad con respecto a la instalación; una descripción específica de la forma cómo usted sería afectado adversamente por el sitio de una manera no común al público en general; una lista de todas

las cuestiones de hecho en disputa que usted presente durante el período de comentarios; y la declaración "[Yo/nosotros] solicitamos/solicitamos una audiencia de caso impugnado". Si presenta la petición para una audiencia de caso impugnado de parte de un grupo o asociación, debe identificar una persona que representa al grupo para recibir correspondencia en el futuro; identificar el nombre y la dirección de un miembro del grupo que sería afectado adversamente por la planta o la actividad propuesta; proveer la información indicada anteriormente con respecto a la ubicación del miembro afectado y su distancia de la planta o actividad propuesta; explicar cómo y porqué el miembro sería afectado; y explicar cómo los intereses que el grupo desea proteger son pertinentes al propósito del grupo.

Después del cierre de todos los períodos de comentarios y de petición que aplican, el Director Ejecutivo enviará la solicitud y cualquier petición para reconsideración o para una audiencia de caso impugnado a los Comisionados de la TCEQ para su consideración durante una reunión programada de la Comisión.

La Comisión sólo puede conceder una solicitud de una audiencia de caso impugnado sobre los temas que el solicitante haya presentado en sus comentarios oportunos que no fueron retirados posteriormente. **Si se concede una audiencia, el tema de la audiencia estará limitado a cuestiones de hecho en disputa o cuestiones mixtas de hecho y de derecho relacionadas a intereses pertinentes y materiales de calidad del agua que se hayan presentado durante el período de comentarios.**

ACCIÓN DEL DIRECTOR EJECUTIVO. El Director Ejecutivo puede emitir la aprobación final de la solicitud a menos que se presente una solicitud de audiencia de caso impugnado oportunamente o una solicitud de reconsideración. Si se presenta una solicitud de audiencia oportuna o una solicitud de reconsideración, el Director Ejecutivo no emitirá la aprobación final del permiso y enviará la solicitud y la solicitud a los Comisionados de TCEQ para su consideración en una reunión programada de la Comisión.

LISTA DE CORREO. Si envía comentarios públicos, una solicitud de una audiencia de caso impugnado o una reconsideración de la decisión del Director Ejecutivo, se le agregará a la lista de correo de esta solicitud específica para recibir futuros avisos públicos enviados por correo por la Oficina del Secretario Oficial. Además, puede solicitar ser colocado en: (1) la lista de correo permanente para un nombre de solicitante específico y número de permiso; y/o (2) la lista de correo para un condado específico. Si desea ser colocado en la lista de correo permanente y / o del condado, especifique claramente qué lista (s) y envíe su solicitud a la Oficina del Secretario Oficial de la TCEQ a la dirección a continuación.

Todos los comentarios públicos escritos y las solicitudes de reunión pública deben enviarse a Office of the Chief Clerk, MC 105, TCEQ, P.O. Box 13087, Austin, TX 78711-3087 o electrónicamente a www.tceq.texas.gov/goto/comment dentro de los 30 días a partir de la fecha de publicación de este aviso en el periódico.

CONTACTOS E INFORMACIÓN DE LA AGENCIA. Los comentarios y solicitudes públicas deben enviarse electrónicamente a www.tceq.texas.gov/goto/comment, o por escrito a Texas Commission on Environmental Quality, Office of the Chief Clerk, MC-105, P.O. Box 13087, Austin, Texas 78711-3087. Cualquier información personal que envíe a la TCEQ pasará a formar parte del registro de la agencia; esto incluye las direcciones de correo electrónico. Para obtener más información sobre esta solicitud de permiso o el proceso de permisos, llame al Programa de Educación Pública de TCEQ, línea gratuita, al 1-800-687-4040 o visite su sitio web en www.tceq.texas.gov/goto/pep. Si desea información en español, puede llamar al 1-800-687-4040.

También se puede obtener información adicional del LOV Plant, LLC en la dirección indicada arriba o llamando al Sr. Chris Vela, PE, Kimley-Horn, al 817-339-2299.

Fecha de Emisión: 2 de agosto de 2023

El trabajo perfecto para cada signo del zodiaco (Leo)

¿Crees que tienes el trabajo perfecto o te has cuestionado sobre qué tan feliz eres en tu trabajo? Puede que tu empleo sea bueno, que la paga sea competitiva y que tus compañeros sean amables, pero por alguna razón no te sientes cien por ciento cómodo en el lugar donde te encuentras. ¿La razón? Muy probablemente ni siquiera estás consciente de ella.

Sin embargo, las estrellas pueden ser un fuerte indicio de qué camino tomar, pues los astros dicen mucho sobre nuestro carácter y nuestros intereses. Por lo tanto, no es sorpresa que la astrología pueda ofrecernos una pista sobre nuestras inclinaciones profesionales y nuestras mayores aptitudes en el trabajo.

Así que no pierdas tiempo y averigua qué trabajo podría ser el adecuado para ti, según tu signo del zodiaco. Y si tienes una profesión imposible de abandonar —ya sea cirujano o CEO de una empresa—, siempre puedes dar rienda suelta a tus pasiones con un hobby hecho a tu medida.



Líderes natos, los Leo se desenvuelven mejor en profesiones de alto nivel en las que tienen que tratar con personas que consideran a su altura. La carrera diplomática es el área en la que tienen más

probabilidades de triunfar. Mientras ocupen puestos de poder, los Leo serán líderes ejemplares, inspirando y motivando a sus subordinados para que den lo mejor de sí mismos. Presidentes de empresa, directores y gerentes financieros son los puestos a los que debe aspirar un Leo.

Gracias a nuestros patrocinadores:

DIAMOND FLOORING
www.diamondflooring.com

Enfoque Tv
Enfoque Tv Noticias DFW

TLH
CONSTRUCTION SERVICES
www.tlh-construction.com

Enfoque Tv
Noticias DFW

SÓMOS EL PERIODICO PUBLICITARIO
LIDER EN DALLAS



¡QUE TODO TEXAS SE
ENTERE DE QUE EXISTES!



Tex
News
Mex

www.tex-mexnews.com